

AKSHAY-TRITIYA

Selon le système de croyance Hindou, Akshay-Tritiya est un jour auspiceux, où l'Impérissable Trinité --- Brahma-Vishnu-Maheshwar --- dispense ses bénédictions.

Il est très important de comprendre, pas verbalement mais réellement, que la méditation n'est pas possible là où il y a activité grossière ou subtile du 'Je' sous quelque forme, prétexte et rationalisation que ce soit. Ce qu'il se passe dans la conscience en raison de ce désir d'avoir des expériences transcendantales ou d'expansion de conscience n'est pas la méditation. Le fait même qu'il y ait reconnaissance de telles expériences nous indique que ces dernières ne sont pas nouvelles --- elles ne sont que les projections de l'arrière-plan, du conditionnement dans lequel le mental peut trouver son plaisir parce qu'il les pense nouvelles !

Le conflit entre « ce qui est » et « ce qui devrait être » est le sang et le souffle du soi, de l'ego. Ces « expériences » deviennent alors des moyens d'auto hypnose, une dérobade face à la vie quotidienne de l'attention-sans-choix et de la santé. En cette dernière (l'attention-sans-choix), il n'y a pas d'entité séparatrice **cherchant** à être attentive. Il n'y a alors qu'observation mais sans la séparation de l' « observateur ». Quand on écoute totalement, on respire alors le parfum, la vérité. C'est la **vérité** qui agit. Il n'y a pas de 'moi' luttant pour agir. Ecoutez totalement, pas seulement avec votre petit mental hideux. Que votre écoute provienne du silence, pas d'une conclusion. La religion est une action née du silence du « moi ». Méditons sur ce qu'un dévot d'Inde a écrit à ce sujet :

Tous les êtres humains ont en eux, tant que le corps est en vie, cette conscience séparatrice. C'est une caractéristique humaine à laquelle on ne peut se soustraire. Néanmoins, si un corps se trouve pénétré par une compréhension qui n'est pas le produit de la pensée mais de ce qu'on pourrait peut-être appeler une perception intérieure, alors ce corps se retrouve transformé dans un état d'existence différent. Cet état coexiste avec l'état de séparation ; alors, le conditionnement à l'origine de cette séparation demeure mais le corps n'agit plus selon ce conditionnement.

Malheureusement, les mots sont nécessaires pour communiquer quelque compréhension ou pensée que ce soit. La communication est une transaction dans laquelle celui qui communique exprime une compréhension par des mots et celui auquel la communication s'adresse reçoit et assimile cette compréhension. Le problème dans la communication spirituelle d'un Satguru est que celui qui communique est souvent dans une autre dimension que celle où se trouve celui qui reçoit cette communication. Quand cela se produit, celui qui reçoit écoute selon son propre conditionnement, ses propres préjugés, ses caractéristiques et ses inclinaisons.

On utilise le mot 'enseignement' parce que c'est l'usage, mais dans le domaine spirituel, il ne peut y avoir d'enseignement. Il ne peut y avoir que partage. La communication passe par des mots qui, dans une large mesure, sont dictés par le conditionnement. Ainsi, quand un Satguru s'exprimera avec douceur, un autre utilisera des mots durs. Pourtant ce qui est partagé est toujours la même chose. 'Ceux qui écoutent', dont les 'Je' reçoivent la communication, pourraient trouver celui qui exprime la vérité avec douceur plaisant et celui qui l'exprime avec dureté désagréable. Mais dans les deux cas, il n'y a pas compréhension ; seulement incompréhension. D'un autre côté, l'écoute holistique comprendra la même chose de l'un comme de l'autre, sans classification entre plaisant ou désagréable.

JAI AKSHAY